



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Errichtung von Asylunterkünften an der Neuburgerstraße und Marie-Curie-Straße, Fortsetzung des Notfallplanes
(Referent: Wolfgang Scheuer)

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	30.07.2015	Entscheidung

Antrag:

Der Stadtrat möge beschließen:

1. Für die Bedürfnisse des Sonderprojekts „Balkanflüchtlinge“ wird an der Marie-Curie-Straße ein Containerdorf für bis zu 500 Personen errichtet. (Grundsatzbeschluss)
2. Zur Deckung eines mittelfristigen Bedarfs an dauerhaften Asylunterkünften wird der Errichtung von Unterkünften für Asylbewerber in Modularbauweise für mindestens 250 Personen an der Neuburger Straße zugestimmt (Grundsatzbeschluss)
3. Zur Erfüllung des Notfallplanes wird dem Vorschlag der Verwaltung gemäß Anlage 1 in dieser Reihung zugestimmt.

Beschluss:

Stadtrat vom 30.07.2015

Daraufhin ergeht folgende Abstimmung:

Gegen 3 Stimmen:

1. Für die Bedürfnisse des Sonderprojekts „Balkanflüchtlinge“ wird an der Marie-Curie-Straße ein Containerdorf für bis zu 500 Personen errichtet. (Grundsatzbeschluss)

Mit allen Stimmen:

2. Zur Deckung eines mittelfristigen Bedarfs an dauerhaften Asylunterkünften wird der Errichtung von Unterkünften für Asylbewerber in Modularbauweise für mindestens 250 Personen an der Neuburger Straße zugestimmt. (Grundsatzbeschluss)
3. Zur Erfüllung des Notfallplans werden 1.500 m² in den „Staudinger Hallen“ bis Mitte Oktober von der IFG in einen winterauglichen Zustand versetzt.